



Salon des Maires – Paris – 19 au 21 novembre 2024

ZOSH/COCHET - Stand n°E04 PAVILLON 4.

Zosh, une gamme de trottinettes électriques tout-terrain 100% Made in France

Au cœur de la Sarthe, l'entreprise familiale Cochet, historiquement reconnue dans la conception et la fabrication de machines agricoles destinées à l'entretien des espaces verts et à l'agriculture, présente pour la première fois au Salon des Maires, sa gamme de trottinettes électriques tout-terrain lancée en 2020.

Les trottinettes ZOSH sont conçues et fabriquées en France au sein de l'usine COCHET de 12 000 mètres carrés installée près du Mans. Haut de gamme, alliant confort, sécurité, performance et élégance, la ZOSH est, en France, le seul engin réunissant ces atouts techniques : Homologuées sur voie publique, équipées de grande roues, les trottinettes ZOSH sont beaucoup plus stables que les modèles classiques que l'on peut voir habituellement en ville. Grand public, agriculteurs, entreprises, collectivités, villes sont de plus en plus séduits par ces trottinettes tout-terrain homologuées pour circuler sur la voie publique.

Au service des mairies, ZOSH est en mesure d'accompagner étroitement les maires pour déployer des flottes de trottinettes avec un système de recharge des batteries rapide et efficace pour faciliter les déplacements en ville, en toute sécurité. De plus, comme c'est déjà le cas sur certains territoires dans l'hexagone, ZOSH a l'expérience de l'aménagement d'une activité « trottinettes électriques tout-terrain » sur des bases de loisirs.

Zosh, a range of all-terrain electric scooters 100% Made in France

Located in the heart of the Sarthe region of France, Cochet, a family business with a long history of designing and manufacturing agricultural machinery for use in green spaces and farming, is presenting its range of all-terrain electric scooters, launched in 2020, for the first time at the Salon des Maires.

ZOSH scooters are designed and manufactured in France at the 12,000 square metre COCHET factory near Le Mans. Top-of-the-range, combining comfort, safety, performance and elegance, the ZOSH is the only machine in France that combines all these technical advantages: approved for use on public roads and equipped with large wheels, ZOSH scooters are much more stable than the classic models usually seen in town. The general public, farmers, businesses, local authorities and towns are increasingly attracted to these all-terrain scooters, which are approved for use on public roads.

ZOSH is able to work closely with town councils to deploy fleets of scooters with a fast, efficient battery recharging system to make it easier to get around town safely. What's more, as is already the case in certain areas of France, ZOSH has experience of setting up an 'all-terrain electric scooter' activity at leisure centres.





COCHET/ZOSH – 15 Rue des Forgerons – 72130 Sougé-Le-Ganelon – France
Tél : 02.43.97.30.07 – contact@cochetsa.com